



**4 Pièces**

**66 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1\_V10006467**

**480 000 €**

**Cavalaire-sur-Mer**  
Appartement à vendre (83240)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cavalaire dans très belle résidence sécurisé de standing récente pour ce magnifique appartement de type 04 pièces de 66m2 avec terrasse exposé sud donnant sur la verdure. Il se compose d'un hall d'entrée, salon/séjour lumineux avec cuisine entièrement équipé, 03 belles chambres, salle de douche avec wc, wc indépendant. Double garage domotisé avec borne de recharge électrique . De magnifiques prestations... Le must avec son prix raisonnable !

Cavalaire in very beautiful secure residence of recent standing for this magnificent apartment of type 04 rooms of 66m2 with south-facing terrace overlooking the greenery. It consists of an entrance hall, bright living room / living room with fully equipped kitchen, 03 beautiful bedrooms, shower room with wc, separate wc. Double garage with electric charging station. Magnificent services ... The must with its reasonable price!

**AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE**

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

